

Verónica López y Patricia Verdugo, las ganadoras

## Periodistas recibieron premio "Lenka Franulic"

Por los méritos de sus valiosas trayectorias, las periodistas Verónica López y Patricia Verdugo recibieron ayer el premio "Lenka Franulic", simbolizado en una medalla de oro y un pasaje a Río de Janeiro con una estada de siete días.

"No es fácil pensar que, desde hace un año, uno lleva en su alforja un premio que responde a una mujer tan ejemplar como fue Lenka Franulic", dijo Verónica López, al recibir en el Teatro Municipal el máximo galardón que concede la Asociación Nacional de Mujeres Periodistas.

"Hoy es un día de fiesta para todas las mujeres más sedentarias que la propia Lenka Franulic, porque todas están contentas de saber que tiene 34 mujeres chilenas premiadas en este país que recuerdan su nombre", señaló la profesional.

Llamada en la Universidad Católica, Verónica López, fundadora y directora de revista "Caras", se desempeñó, además, como directora de "Cosas" entre 1976 y 1981. Fundó la publicación "Master class" y ha recibido las distinciones "Helena Rubenstein" y "Simón Bolívar".

En ella, el jurado vio a una periodista creativa, generadora, empresaria. En Patricia Verdugo, autora de "Los Zarpazos del Puma", se reconocieron los ingredientes de un periodismo consciente, sensible, valiente y ejemplar, indicó la presidenta de la Asociación de Mujeres Periodistas, Gloria Leiva.

LA EMOCIÓN DE PATRICIA VERDUGO

Una emocionada y segura Patricia Verdugo agradeció el galardón que evoca la

imagen de alguien a quien conocí y de quien aprendí que el oficio periodístico exige disciplina, esfuerzo, conciencia sobre el poder que representa, respeto por la palabra y, sobre todo, ética.

"Periodísticamente, doble ser algo así como nieta de Lenka", dijo la periodista de Televisión Nacional y ganadora del premio "María Moore Cideli", otorgado por la Universidad de Colánbia, en reconocimiento a su labor en defensa de los derechos humanos.

La profesional, quien ha trabajado en las revistas Apal y Análisis, llamó a las nuevas generaciones de reporteros a aprender de las confrontaciones y heridas que vivió el país durante el régimen militar y a servir a la comunidad a través de su oficio.

Momentos antes, Gloria

Leiva expresó que el gabinete busca reflexionar e interpretar una pregunta a la altura de los desafíos que se avecinan, a los cuales las periodistas contribuyen con impreso en los medios de comunicación que adquieren un papel cada vez más importante en el mundo.

Desde 1997, manifestó, las escuelas de Periodismo del

país entregaron al mercado un total de 800 egresados. "Esta situación exige una reflexión", puntualizó. Por ello, señaló, debe pensarse en un cambio de forma y fondo de las estructuras curriculares y de los sistemas de enseñanza.

Irene Strothoff



De izquierda a derecha, las vicepresidentas de la Asociación Nacional de Mujeres Periodistas, Raquel Cordeiro y María Eugenia Oyarzún (primera y tercera) y las galardonadas con el premio "Lenka Franulic", Verónica López y Patricia Verdugo (segunda y cuarta en la foto).

## Periodistas recibieron premio "Lenka Franulic" [artículo]

**Irene Strothoff.**

Libros y documentos

### AUTORÍA

Strothoff, Irene

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodistas recibieron premio "Lenka Franulic" [artículo] Irene Strothoff. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile